



## On parle du projet SLAM dans la presse !

publié le 11/05/2021

sauzé-vaussais NR 27/04/21

### Le slam pour s'exprimer au collège



Les jeunes slameurs en plein enregistrement avec Maël Marqueteau et Jules Desfontaines.

**M**ieux se parler pour mieux vivre ensemble, c'est le nom donné au projet de création et de réalisation d'un clip-vidéo de rap et de slam au collège de Sauzé-Vaussais. Le but étant, comme le nom l'indique, de pouvoir améliorer les conditions de vie au collège (et en dehors) en se parlant plus amicalement et plus respectueusement. Mardi 30 mars s'est déroulé l'enregistrement des différents textes créés sur ce thème, par les élèves de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>.

slam, ils peuvent exprimer tous les problèmes qui les touchent. Comme celui de mieux se parler, car ils se parlent parfois durement, même entre amis. Il y a aussi des débordements avec les discriminations, du harcèlement, etc. C'est l'occasion pour eux de travailler tout cela avec l'écriture. Ils apprécient ça et se sont bien mis au projet. Certains ont énormément écrit ! Pour d'autres, ça leur a donné goût à l'écriture ou permis d'extérioriser leurs propres problèmes ou les sujets qui les touchent. »

**« Certains ont beaucoup écrit ! »**  
Jules Desfontaines, volontaire en mission de service civique au collège, qui encadre ce projet explique : « Le but, c'est de leur montrer qu'avec le rap et le

**Artiste et enseignants**  
C'est dans le cadre de l'éducation à la santé et à la citoyenneté, que l'équipe du collège Anne-Frank a souhaité faire progresser les élèves dans le domaine des compétences psy-

cho-sociales. Le projet étant d'écrire un texte, puis de le « slamer », et enfin d'en réaliser un clip-vidéo, tel qu'il a ainsi été proposé, et retenu par l'association régionale de la santé qui finance une partie du projet.

En plus de Jules Desfontaines, l'artiste Maël Marqueteau intervient auprès des élèves pour les accompagner sur l'écriture et la réalisation. Cécile Osouf, enseignante de lettres modernes, est intervenue avec Jules pour l'étude de textes d'artistes rappeurs et slameurs. Mathilde Kannoufi, enseignante d'arts plastiques, est en charge de la réalisation et du montage du clip-vidéo. Les élèves, très enthousiastes, ont hâte de commencer le clip qui sera diffusé sur Youtube.

scan0003 (PDF de 574.7 ko)